



---

SPD Gruppe im Regionalverband, Donnerstag, 29. März 2018

## **Iris Schröder ist neue Vorsitzende der Verbandskammer**

***Bürgermeisterin von Neuberg folgt auf Adrian Roskoni***

**Frankfurt** Im Rahmen der jüngsten Sitzung der Verbandskammer des Regionalverbandes FrankfurtRheinMain wurde mit Iris Schröder erneut eine Sozialdemokratin einstimmig an die Spitze der Regionalparlamentes gewählt. Schröder folgt somit auf den Interimsvorsitzenden Adrian Roskoni (parteilos), der die Geschäfte der Verbandskammer kommissarisch nach dem Ausscheiden von Bernhard Bessel (CDU) führte.



Mit der Wahl der Neuberger Bürgermeisterin wird eine Absprache aus dem Koalitionsvertrag nachvollzogen, der der SPD das Vorschlagsrecht für die Position zusicherte. „Umso erfreulicher ist es für uns, dass Iris Schröder die Unterstützung des ganzen Hauses erfahren hat“, so Michael Göllner, SPD-Gruppensprecher. „Wir bedanken uns an dieser Stelle auch bei Adrian Roskoni, der in seinem Amt stets eine souveräne Sitzungsleitung garantierte.“

Iris Schröder - SPD-Mitglied seit 1980 - ist seit dem Jahr 2003 Bürgermeisterin der Gemeinde Neuberg und gehört seit der Kommunalwahl 2016 auch dem Kreistag des Main-Kinzig-Kreises an. In ihrer Freizeit widmet Sie sich die zweifache Großmutter gerne der Familie und der Mitarbeit in verschiedenen Vereinen.